

Cerca de la medianoche, un motorista falleció en un fatal accidente cuando colisionó contra un vehículo 4x4 conducido por Alejandro Alarcón Landerretche el director subrogante del hospital Gustavo Fricke de Viña del Mar.

El también titular del Hospital de Quilpué huyó del lugar, siendo detenido minutos más tarde, gracias a diversas denuncias en redes sociales.

Anuncio Patrocinado



Esta mañana pasa a control de detención en los tribunales de Viña del Mar.

Comunicado SSVQ



**WAWM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

La Dirección de Servicio de Salud Viña del Mar Quillota informa sobre los hechos acaecidos que involucran a don Alejandro Alarcón Landerretche, éstos ocurrieron fuera del ámbito institucional, por lo cual el Ministerio Público y los Tribunales competentes, son los encargados del desarrollo de su investigación y posterior resolución.

No obstante, este Servicio de Salud Viña del Mar Quillota ha tomado la decisión de instruir una investigación administrativa y suspenderlo de su cargo, mientras dure esta investigación.

[Con arresto domiciliario quedó director de Hospital que mató a motorista en accidente](#)

y tú, ¿qué opinas?